

Kennzeichnen ohne Stempelkissen

Marking without an ink pad

ALLGEMEINES

CRS-Prüftechnik bietet für die Kennzeichnung, schnell trocknende Handstempel und automatische Stempelinrichtungen an. Die selbstfärbenden und nachfüllbaren Insta Mark Stempel eignen sich besonders für die Kennzeichnung auf glatten Oberflächen. Kennzeichnungsoberfläche sind u.A. Leiterplatten, Kunststoffe, Metall und Glas. Unterschiedliche Stempelflächen können mittels Druckeinstellung optimal angepasst werden. Die verwendeten Tinten sind epoxy- und UV beständig und besitzen eine sehr gute Haftung in Verbindung mit schnell trocknenden Eigenschaften. Das Motiv wird individuell auf Ihren Wunsch gefertigt.

Einsatzgebiet:

- Universal als Handstempel
- CRS Insta Marker
- CRS Minimarker

General

CRS-Prüftechnik offers for the marking, quick-drying manual stamps and automatic stamping devices. The self-inking and refillable Insta Mark stamps are particularly suitable for marking on smooth surfaces. Marking surfaces include printed circuit boards, plastics, metal and glass. Different stamp surfaces can be optimally adapted by adjusting the pressure. The inks used are epoxy and UV resistant and have very good adhesion in combination with quick-drying properties. The motif is produced individually according to your wishes.

Field of application:

- Universal as a hand stamp
- CRS Insta Marker
- CRS Minimarker

INSTA MARK 116

Das dünne Kunststoffgehäuse mit einem Durchmesser von nur 10mm ermöglicht es, auch zwischen den Bauteilen einer bestückten Baugruppe zu markieren.

The thin plastic housing with a diameter of only 10mm makes it possible to mark between the components of an assembled assembly.



INSTA MARK 126

Das Kunststoffgehäuse mit einem Durchmesser von 18mm ermöglicht es, auch größere Symbole darzustellen.

The plastic housing with a diameter of 18mm allows even larger symbols to be displayed.



Motive

Die Motive werden individuell auf Kundenwunsch gefertigt. Es besteht die Möglichkeit das gewünschte Symbol einzukreisen. Nachfolgend finden sie zahlreiche Beispiele, diese werden u.a. auch für Personalnummern verwendet.



Symbols

The motifs are made individually according to customer requirements. It is possible to encircle the desired symbol. Below you will find numerous examples, which are also used for personnel numbers.

NACHFÜLLTINTE

Volumen 1,5 cl
Farbe: schwarz, blau, rot, grün, weiss

Ink

Volume 1.5 cl
Color: black, blue, red, green, white



CRS Prüftechnik GmbH
Reichenaustraße 242
D-78467 Konstanz

Fon: +49 (7531) 28239-0
Mail: info@crs-prueftechnik.de
Web: www.crs-prueftechnik.de